



REPRESENTACIÓN EN ESPAÑA COMUNICADO DE PRENSA

La Representación de la Comisión Europea acoge un acto en Memoria de las Víctimas del Holocausto

Madrid, 23 de enero de 2023.- La Representación de la Comisión Europea en España ha acogido hoy un acto con motivo del Día Internacional de Conmemoración en Memoria de las Víctimas del Holocausto.

En el acto han participado actores clave en la construcción de la Memoria, tales como supervivientes del Holocausto, representantes institucionales, miembros de la comunidad judía en España, representantes de la sociedad civil, profesores y alumnos.

El evento ha sido inaugurado por la Directora de la Representación de la Comisión Europea en España, **María Ángeles Benítez**. Posteriormente, una mesa de apertura formada por la embajadora de Israel en España y Andorra, **Rodica Radian-Gordon**, la embajadora adjunta de Suecia en España, **Maria Weimer**, el director general de Memoria Democrática del Ministerio de Presidencia, **Diego Blázquez Martín**, el director general del Centro Sefarad-Israel, **Jaime Moreno Bau**, y el director general de Cooperación con el Estado y la UE de la Comunidad de Madrid, **José Herrera Antonaya**, ha introducido los temas a tratar en este acto.

Inicialmente, se ha debatido acerca de si puede haber una cultura europea común de la memoria histórica de la Shoá y cómo pueden los países europeos, concretamente España, contribuir a ella. En este debate, moderado por **Jesús González** (Aquí Europa), ha participado una superviviente del Holocausto, **Eva Leitman Bohrer**, que ha contado la historia de su familia, y cómo fue salvada y traída a Madrid gracias a la providencia del diplomático Ángel Sanz Briz, apodado el 'Ángel de Budapest'. También ha contado con la participación de la jefa de la Unidad de Apoyo en la Dirección General para la Memoria Democrática del Ministerio de la Presidencia, **Almudena Cruz Yábar**, el director general del centro Sefarad-Israel, **Jaime Moreno Bau**, y el Secretario General de la Federación de las Comunidades Judías de España, **Maxo Benalal**.

Tras una pausa, profesores y alumnos del IES Cañada Real y del Centro de Estudios Ibn Gabirol – Estrella Toledano han debatido acerca de la importancia del legado intergeneracional en la memoria de la Shoá; el debate, en el que participó igualmente **D. Raúl Fernández Vitores**, profesor de filosofía, estuvo moderado por **Dña. Rosa Mendez**, responsable de Educación, Holocausto y Antisemitismo del Centro Sefarad-Israel.

El evento ha concluido con unas palabras de la directora de la Oficina de Información del Parlamento Europeo en España, **María Andrés**, y una intervención de clausura por parte de **María Ángeles Benítez**.

Este acto se ha realizado en el marco de la primera [estrategia](#) de la Unión Europea para combatir el antisemitismo y fomentar la forma de vida judía (2021-2030). Dicha estrategia ha establecido importantes medidas centradas en combatir el antisemitismo en los estados miembros como la prevención y la lucha contra todas las formas de antisemitismo, la protección y la promoción del modo de vida judío en la UE y la pedagogía, la investigación y la conmemoración del Holocausto. Estas medidas se complementan con los esfuerzos internacionales de la UE para luchar contra el antisemitismo en todo el mundo.

[Vídeo](#) del evento

[Enlace](#) al programa del evento